

## Bericht 1986 der Leichtathletikabteilung

Auch 1986 waren die Haslach Leichtathleten nur eine verhältnismäßig kleine Truppe, meist Jugendliche. Wir haben nur noch wenige Schüler, deshalb ist es notwendig, in diesem Bereich besonders aktiv zu sein, und mehr Schüler für die Leichtathletik gewinnen.

Durch den Weggang von Dietmar Rösch als Übungsleiter ist eine Lücke entstanden, die bis heute noch nicht so/geschlossen werden konnte. Das Problem Übungsleiter ist immer noch ungelöst trotz aller Bemühungen.

Den Umständen entsprechend können wir mit den Leistungen zufrieden sein. So wurden bei den verschiedenen Kreismeisterschaften 13 erste, 10 zweite und 7 dritte Plätze belegt. Es wurden zwar nicht so viele Kreisrekorde wie 1985 erzielt, aber 5 Kreisrekorde, von denen 4 auf das Konto von Jürgen Schmider gehen, sind auch etwas. Bei den Ortenaumeisterschaften holten wir zwei erste Plätze durch Jürgen Schmider im Hammerwerfen Jgd A und Susanne Bayer im Weitsprung Mädchen B, und einen 3. Platz ebenfalls im Weitsprung durch Cornelia Hoicke. In der badischen Bestenliste sind Haslacher Leichtathleten viermal auf den Rängen 1 - 30 zu finden.

Gute Leistungen im Schülerbereich waren leider Fehlanzeige, es reichte nicht einmal zu einer Platzierung auf einem der ersten drei Plätze bei einer Kreismeisterschaft.

Mit der Jahresmedaille des BLV Kreis Wolfach für Bestleistungen in ihrer Alterklasse wurde Andrea Müller in der Frauenklasse und Susanne Bayer in der weibl. Jugend B ausgezeichnet.

1986 haben wir wieder verschiedene Veranstaltungen durchgeführt: als Vereinsveranstaltungen das Hallensportfest im März und das Vereinssportfest im September; für den BLV Kreis Wolfach die Bahneröffnung für Aktive und Jugend, die Langstreckenmeisterschaften, die Kreismeisterschaften für Aktive und Jugend sowie einen DSMM und DJMM-Durchgang.

Die Sportabzeichengruppe war ab Mai wieder mit großem Eifer bei der Sache, am Schluß konnten 18 Teilnehmer die Sportabzeichenprüfung mit Erfolg ablegen.

Es bestand auch großes Interesse am Mehrkampf, und es konnten am Ende der Saison 26 Mehrkampfabzeichen ausgehändigt werden.

wie erforderlich